



## Grün unterwegs: AXA halbiert CO2-Emissionen seit 2012

Sehr geehrte Vertriebspartnerinnen und Vertriebspartner,

seit 2008 erstellt AXA Deutschland einen jährlichen Umweltreport: Darin messen wir unseren ökologischen Fußabdruck und vergleichen ihn mit allen AXA Ländergesellschaften weltweit. Das Ergebnis: **Bereits 2019 haben wir unser Ziel** – unsere CO2-Emissionen bis Ende 2020 um 25% zu senken – **mit einer Reduktion von 51 % mehr als erreicht.**

Für dieses Ergebnis haben wir in den letzten Jahren kontinuierlich diverse Maßnahmen umgesetzt:

- **CO2 neutrales Bahnfahren** im Fernverkehr seit 2013 (seit 2020 auch im Nahverkehr)
- Nutzung von (fast) ausschließlich **Ökostrom** an den AXA Standorten seit 2012
- Zertifizierungen für **nachhaltiges Bauen** unserer neuen Bürogebäude
- Die **Sanierung** der Bestandsgebäude unter ökologischen Gesichtspunkten

Darauf ruhen wir uns aber nicht aus – denn unser Ziel bis 2025 ist ambitioniert: Als AXA Gruppe möchten wir bis zu diesem Zeitpunkt unsere Emissionen um weitere 25 Prozent reduzieren. Dafür setzen wir verstärkt auf Elektromobilität sowie der CO2-Kompensation der Dienstflüge mit Lufthansa Compensaid. Und weitere Maßnahmen sind in Planung!

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an Ihre bekannten Ansprechpartner.

Freundlich grüßt Sie

Ihr Maklervertrieb